

# *Cuba ratificó voluntad de continuar el desarrollo de nexos con UE*

---



**Imagen ilustrativa**

La Habana, 9 may (RHC) Cuba ratificó este martes la voluntad de continuar desarrollando las mejores relaciones con la Unión Europea (UE), en ocasión de celebrarse el Día de Europa.

La cancillería cubana expresó en Twitter que la isla caribeña desea proseguir los nexos con el bloque comunitario, sobre la base de los principios y objetivos preceptuados en el Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación (ADPC).

Cuba y la UE relanzaron sus relaciones en 2016 con la firma del ADPC que puso fin a 20 años de la llamada posición común, la cual condicionaba las relaciones del bloque a exigencias consideradas por la isla de inaceptables.

Este acuerdo permitió intensificar la cooperación y generó oportunidades de intercambio acerca de temas de interés mutuo como los derechos humanos, las medidas coercitivas unilaterales y el desarrollo sostenible. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322167-cuba-ratifico-voluntad-de-continuar-el-desarrollo-de-nexos-con-ue>



**Radio Habana Cuba**